
 

Ao Excelentíssimo Sr. Guilherme de Albuquerque Melo Nunes, 
Prefeito do Município de Vicência.  
 

 

REUNIÃO DE DIRETORIA REGIONAL 

 

 

Aos 20 dias do mês de maio de 2023, às 20h, utilizando plataforma virtual de reunião, a Diretoria 
Regional de Pernambuco reuniu-se de forma extraordinária, por reunião de vídeo, presentes os 
diretores Alex Rocha, Sandra Nascimento, Gabriela Vanessa e Paulo Teixeira. Alex inicia a 
reunião retornando ao assunto do suporte nacional, relatando que ainda não houve nenhum 
retorno do diretor nacional Celso Menezes, porém foi esclarecido em reunião com a DEN que há 
um trabalho de avaliação sendo realizado. Foi informado que os pontos revisados na reunião 
passada foram alterados, bem como aqueles pontos que foram implementados, tirando a região 
do zero. Alex ficou com o compromisso de enviar a atualização para o Celso Menezes. Um dos 
pontos tratados na reunião passada, porém que ficou sem definição diz respeito ao calendário de 
reuniões da DR. Após deliberações, ficou decidido que a periodicidade será mensal, porém sem 
definição de dia para possibilitar melhor adequação a disponibilidade dos diretores. Também 
ficou decidido que eventual urgência poderá ser tratada por whatsapp, podendo ser produzida ata 
desta reunião assíncrona ou de forma extraordinária se necessária reunião síncrona, por vídeo. O 
presidente aborda a questão do crescimento, diante da impossibilidade de continuidade do Fábio 
Gomes, foi cogitada a participação da Sandra, porém a diretora declinou devido a compromissos 
de trabalho, ficando, por hora, acumulado para o presidente. Relatado, também, a existência de 
duas solicitações de reabertura de UELs sendo exposto que atualmente temos 11 (onze) UELs 
sem certificado de funcionamento. No que tange à sede regional, foi pontuado que o Fábio 
informou que na semana 22 a 26 de maio iria com o eletricista ao local para fazer um orçamento 
do material. Também foi comentado sobre a necessidade de ter uma barreira física, e visual, para 
tentar impedir novas investidas criminosas, ficando certa a instalação de cerca concertina, 
câmeras, sensores e alarme. Devido ao deslocamento para o curso preliminar, a conexão da 
Sandra ficou prejudicada, ausentando-se da reunião. Acerca dos nomes para compor a diretoria 
regional, após deliberações, foram realizadas buscas por nomes no paxtu, chegando a 3 (três) 
nomes possíveis e viáveis. Devido a ausência da Sandra, ficou decidido por manter esta reunião 
em aberto até a manifestação da Sandra. Expostos os nomes pelo whatsapp da Diretoria Regional, 
questionando se há, por parte da Diretoria Financeira alguma sugestão de nomes ou de restrições 
aos nomes apresentados, foi dito que não. O presidente da Região, portanto, dá por encerrada a 
reunião. -------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

Alex Rocha                  Gabriela Vanessa        Sandra Nascimento          Paulo Teixeira 
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